

木曾青峰高校定時制レター



2025年6,7月号

AED 講習会（6/20）

木曽広域消防から2名の消防士の方を招き、AED講習会を行いました。木曽郡内では、救急車の要請をしても、到着までにほかの地域と比べ、少し時間がかかることがあります。だからこそ、その場にいる人が、救助活動を行うことが大切です。日常生活の中で、もし倒れている人を見かけたら、勇気をもって助けられるようになってほしいです。



蒼陵祭

7月に行われる蒼陵祭に向け、定時制「HAND MADE」をテーマに、バスボム、石鹼、キーホルダー、フォトフレームの製作を行いました。それぞれが意見を出しあい、イメージを共有しながら製作しました。



完成した商品をラッピングし、綺麗に展示し販売しました。多くの方々に興味を持っていただき、購入していただきました。ありがとうございました！

バスボムや石鹼は、「こうやってオリジナルを作ることが出来るんだ」と新たな発見もありました。

生徒はそれぞれの得意分野で大活躍しました。



生活体験発表会(7/16)

生活体験発表会校内大会が行われました。

同窓会、定時制教育振興会、外部の方々のご参列の中、これまでの体験やこれから自分について、それぞれが素晴らしい発表をしてくれました。

